
Frankfurt am Main (HQ)

Von der A3
Fahren Sie vom "Offenbacher Kreuz" auf die A661 Richtung Bad Homburg.

Von der A5
Fahren Sie vom "Bad Homburger Kreuz" auf die A661 Richtung Offenbach.

Nehmen Sie von der Anschlussstelle "Preungesheimer Dreieck" auf der A661 die
Ausfahrt in Richtung Bad Vilbel auf die B3. 
Fahren Sie nach ca. 5 km an die zweite Abfahrt von der B3 und biegen nach links
auf die "Homburger Straße" Richtung Nieder-Erlenbach ab. Folgen Sie der
Straße bis “Erlenbach Ost” und halten Sie sich rechts auf die Straße "Alt-
Erlenbach". 
Biegen Sie nach ca. 700 m zuerst links auf "Alt-Erlenbach", dann erneut links
abbiegen und Sie erreichen am Ende der Straße das Lersner’sche Schloss. 

Parkmöglichkeiten und Besucherparkplätze in unserer Tiefgarage
Freie Besucherparkplätze finden Sie direkt in unserer Tiefgarage, die sich
unterhalb des gesamten Schlosskomplexes befindet.  Die Einfahrt erreichen Sie
50 m vor der Kirche auf der linken Seite, direkt nach der ersten Kurve des Ortes
Nieder-Erlenbach. In der näheren Umgebung gibt es weitere Parkmöglichkeiten.
Betätigen Sie bitte die Klingel an der Säule links von der Zufahrt des Parkhauses,
damit wir das Tor per Fernbedienung für Sie öffnen können. Fahren Sie bis ans
Ende der Etage.  Dort sehen Sie ausgewiesene Gäste-Parkplätze der Firma
HAGER Executive Consulting. 

Um nun in unser Schloss zu gelangen, nehmen Sie bitte den Treppenaufgang
und gehen über die Parkanlage direkt auf unser Büro zu. Weitere
Parkmöglichkeiten finden Sie um das Schloss herum. Bitte beachten Sie dabei,
dass dort freie Parkplätze eher limitiert sind.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!
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Frankfurt am Main (HQ)

Direction from the A3
From the "Offenbacher Kreuz" take the A661 in the direction of Bad Homburg.

Direction from the A5 
From the "Bad Homburger Kreuz" interchange, take the A661 in the direction of
Offenbach.

From the "Preungesheimer Dreieck" junction on the A661, take the exit in the
direction of Bad Vilbel onto the B3. 
After approx. 5 km, take the second exit from the B3 and turn left onto
"Homburger Straße" in the direction of Nieder-Erlenbach. Follow the road to
Erlenbach Ost and keep right onto "Alt-Erlenbach". 
Turn left after about 700 m onto "Alt-Erlenbach", then turn left again and you
will reach the Lersner'sche Schloss at the end of the street. 

Parking facilities and visitor parking in our underground garage
You will find free visitor parking directly in our underground garage, which is
located below the entire castle complex. You will find the entrance 50 m before
the church on the left side, directly after the first bend of Nieder-Erlenbach.
There are further parking facilities in the immediate vicinity.
Please ring the bell at the entrance to the parking garage on the left so that we
can open the gate for you by remote control. Drive to the end of the floor. There
you will see designated guest parking spaces of the company HAGER Executive
Consulting. 

To enter our castle now, please take the stairs and walk across the parking area
directly towards our office. You will find further parking possibilities around the
castle. Please note that free parking spaces there are rather limited.

We are looking forward to your visit!
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